

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 4. September 2013

Namensanbringung am Rheinufer

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung um das Anbringen des Städtenamens „Mainz“ am Ufer der Mainzer Neustadt, um für den vorbeifahrenden Schiffsverkehr die Landeshauptstadt zu kennzeichnen. Neben der Anbringung des Schriftzuges unmittelbar am Ufer ist auch eine Beschriftung der Capponiere am Feldbergplatz zu prüfen.

Begründung: Die Begründungen erfolgt mündlich.

Mainz, 25.08.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange